
ＪＲ東海労は２月１０日、ＪＲ総連の力を借り、新幹線を車いす利用で乗降する際の不

便さの解消やオリンピック・パラリンピック対策などを、参議院国土交通委員会で質問し

た、れいわ新選組の木村英子議員とディスカッションを行い、現場で実際に車いす利用の

お客様の対応を行っている組合員の実感などをお伝えし、意見交換を行いました。車いす

利用のお客様が一人でも多く「いつでも、どこからでも、スムーズに、そして安全に」東

海道新幹線をご利用できるよう、奮闘していきます。

ＪＲ東海労ニュース
車いす利用のお客様がもっとスムーズに

東海道新幹線をご利用できるようにしよう！

木村英子参議院議員とディスカッション！
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